

Hola

En primer lugar compañero y compañera espero que te encuentres bien, así como tu familia y amistades ante la situación que vivimos por **COVID-19**.

Te propongo establecer una conversación sobre los "peldaños" ascendidos por la Educación Social en los últimos años. ¿Te apetece hacer un alto en el camino?. Gracias de antemano por tu tiempo y dedicación, te invito a tomar asiento y a que dialoguemos.

Estoy realizando una tesis doctoral que lleva por título "La situación laboral y profesional de los educadores y educadoras sociales en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia". Tu opinión es clave, ¿puedes darla?. Me ayudaría mucho que contestes las preguntas del siguiente cuestionario y que me lo envíes siguiendo las orientaciones del mismo.

¿Te animas? Por supuesto, se trata de un ejercicio voluntario, personal y anónimo, en el que podrás exponer tu opinión sobre la situación de nuestra profesión en la región. ¿Por qué es importante? Porque tu participación nos permitirá a los educadores y las educadoras sociales:

- 1.- Analizar la evolución de la situación laboral y profesional del educador y la educadora social entre 2002 hasta el 2020.
- 2.- Actualizar la información sobre el proceso de profesionalización desde la implantación de la Diplomatura de Educación Social en la Universidad de Murcia (curso 2001-02) y 25 años después de la realización del I Congreso Estatal de Educadores y Educadoras Sociales que la región de Murcia tuvo el privilegio de acoger en 1995.
- 3.- Publicitar los resultados de la investigación para que estén a disposición de los diferentes actores del proceso de profesionalización de la Educación Social (Universidad, Colegio Profesional, Administración, Instituciones, Profesionales y Ciudadanía) y puedan resultar de apoyo a las futuras decisiones.

¡Muchas gracias!

ENLACE CUESTIONARIO:

<https://forms.gle/SLk4DfEhpr3uqkj27>